

L'histoire de Marthe et Marie

Comme Jésus était en chemin avec ses disciples, il entra dans un village, et une femme, nommée Marthe, le reçut dans sa maison. Elle avait une sœur, nommée Marie, qui, s'étant assise aux pieds du Seigneur, écoutait sa parole. Marthe, occupée à divers soins domestiques, survint et dit: Seigneur, cela ne te fait-il rien que ma sœur me laisse seule pour servir? Dis-lui donc de m'aider. Le Seigneur lui répondit : Marthe, Marthe, tu t'inquiètes et tu t'agites pour beaucoup de choses. Une seule chose est nécessaire. Marie a choisi la bonne part, qui ne lui sera point ôtée.

Après notre déjeuner Entr'Elles du jeudi 23 janvier, nous avons lu cette histoire de Marthe et Marie. On entendit les dames faire des soupirs ou dire des « je connais cette histoire », des « je suis Marthe » ou des « moi je suis plutôt Marie »...

Après avoir posé nos marques dans le texte à nos tables de petit déjeuner, le texte prend tout à coup une autre perspective.

Certaines diront :



ça me fait du bien

- Jésus est en chemin, = aussi pour une rencontre dans ma maison, ma situation
- Jésus entre dans la ville, dans la maison d'une femme, = dans ma vie
- Marthe, Marthe, deux fois il prononce son nom, non comme un reproche mais en sachant qu'elle est travailleuse, mais qu'elle peut aussi prendre des pauses et qu'elle doit apprendre à fixer des priorités
- Marie a choisi la bonne part, elle ne lui sera pas enlevée - belle promesse



ça me trouble

- Marthe avait beaucoup de travail, non seulement Jésus, mais aussi ses disciples l'accompagnaient. Laver les pieds de tout le monde selon la coutume de l'époque, faire de la place dans la maison pour que chacun puisse s'asseoir, accueillir tout le monde, cuisiner, servir et... Marie est assise là, elle a choisi la bonne part.... qu'est-ce que cela crée en moi ?
- Elle ne voit pas le travail ou elle ne veut pas voir ?
- Rivalité entre les sœurs, jalousie, incompréhension, déception ?
- Pourquoi Marthe n'a-t-elle pas parlé directement à Marie elle-même ?
- Dis-lui qu'elle doit m'aider ! Est-ce que Marthe donne ici un ordre à Jésus ? Est-ce que je fais aussi cela de temps en temps dans mes prières ou mes pensées ?



ça me lance un défi

- ... tu es très inquiet et nerveux - n'est-ce pas normal avec autant de visiteurs ?



Je ne comprends pas

- La phrase « Une chose est importante ».
- Apprendre à fixer des priorités au bon moment.
- Ce que nous trouvons peut-être important est secondaire pour Jésus ou moins important pour le moment.

Nous t'invitons à lire le texte de Luc 10. 38-42. Tu y trouveras d'autres points importants ?